

Traurig aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen der Verwaltungsrat und die Mitarbeitenden von ihrem Verwaltungsratspräsidenten Abschied.

Ferdinand Schmidt-Jäger

ist am 3. Mai 2019 im Alter von 77 Jahren friedlich eingeschlafen.

1984 gründete er die Ferdinand Schmidt AG, die er mit viel Herzblut, Engagement und Freude zu einem prosperierenden Unternehmen aufbaute. Ladenbau war sein Leben!

1998 gab er die Leitung der Geschäfte an seine Kinder weiter und half auch in den Folgejahren noch tatkräftig mit.

Sein Lebenswerk wird durch die Mitarbeitenden und den Verwaltungsrat der Ladenbau Schmidt AG erfolgreich weitergeführt.

Wir werden ihn immer als energievollen und charismatischen Menschen in Erinnerung halten, der das Leben geliebt und intensiv gelebt hat. Er wird uns sehr fehlen.

Der Verwaltungsrat
der Ladenbau Schmidt AG

**SCHMIDT**
the shopfitters